

LE 12.01.2017

HIRTZFELDEN

Exposition picturale sur la faune de la région



Béatrice Batt expose ses œuvres sur la faune de la région à la Maison de la nature du vieux canal. DR

Béatrice Batt, originaire de Saint-Louis, expose ses réalisations du 5 janvier au 1er mars à la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden. Elle présentera un ensemble de tableaux en acrylique représentant la faune de la région : libellule, cygne, héron, lièvre, insectes en gros plan, mais aussi des iris jaunes et autres.

Dimanche, cette spécialiste des représentations des paysages et animaux se tiendra à la disposition du public pour parler de ses œuvres et expliquer son travail. Son exposition sera visible en semaine durant les heures d'ouverture de la Maison de la nature ou sur réservation.

Y ALLER Béatrice Batt expose ses œuvres du 5 janvier au 1er mars, aux heures d'ouverture de la Maison de la nature à B Hirtzfelden. Ouverture les dimanches 15 janvier et 19 février de 14 à 17 h